

La SSII française OKATRO s'implante au Maroc

Après Synorys Technologies qui y a pris pied en 2018, une autre SSII (Société de Services et d'Ingénierie Informatique) française de taille moyenne vient de s'implanter au Maroc. Il s'agit d'OKATRO, un spécialiste de l'externalisation de services dans les domaines du support, de l'exploitation et de la sécurité informatiques, qui a récemment pris pied à Rabat à travers une filiale éponyme. Toutefois, contrairement à Synorys Technologies qui a jeté son dévolu sur une PME marocaine déjà existante, le nouvel arrivant dont le siège est à Bordeaux a pris le parti de créer une filiale ex-nihilo. Celle-ci aura pour mission, dans un premier temps, de réaliser des prestations en off-shoring pour

le compte des clients de sa maison mère française avant de s'attaquer au marché marocain une fois la vitesse de croisière atteinte. Rappelons que depuis une première vague d'implantation massive au Maroc des géants français des nouvelles technologies, le mouvement s'était un peu tassé à partir du début de l'actuelle décennie, avant de ralentir substantiellement au cours des dernières années. La raison de ce ralentissement a trait à la pénurie progressive des ingénieurs IT au Maroc qui s'est exacerbée depuis deux ans avec l'immigration vers l'étranger de plusieurs centaines d'entre eux par an. Ce qui n'a pas dissuadé OKATRO de créer une base offshore au Maroc.